

INAUGURADO EL CIRCUITO MUNICIPAL DE EDUCACIÓN VIAL

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Miércoles, 02 de Marzo de 2016 17:11



Ayer se inauguró un circuito vial municipal ubicado junto a los aparcamientos de la parte trasera del colegio San José. Al acto acudieron uno de los monitores de la actividad, Juan José Torres, la concejala de Educación, Concha Ramírez y el Primer Teniente Alcalde, Joaquín Rodríguez. Juan José dijo que esta inauguración ha sido posible gracias a la ayuda del Ayuntamiento y a los alumnos de Aprendizext. Y destacó que posiblemente se trate del mejor circuito vial de Extremadura por seguridad, amplitud e innovación.

Por su parte Concha señaló que la educación vial está recogida en el área de la Educación Primaria como contenido transversal como educación en valores. También comentó que a este primer día del circuito acudieron profesores del Colegio Rodríguez Cruz y otros de intercambio de la Erasmus venidos desde Chipre. Ha explicado que lo que se hace en las aulas de todos los centros educativos es impartir unas clases teóricas para que después lo apliquen en la práctica en este circuito, construido para ello. Además indicó que de esta manera padres e hijos interactúan hablando sobre el cinturón de seguridad o las señales de tráfico por ejemplo. Y finalizó sus declaraciones diciendo que estos contenidos son importantes y que si se imparten de manera lúdica se aprenden mejor.

Joaquín reiteró todas las coberturas que tanto el Ayuntamiento con sus infraestructuras y presupuesto destinado a este fin como los alumnos de Aprendizext han aportado para que este circuito sea posible. También lo consideró el mejor circuito de Extremadura y apuntó que lo llevaban como propuesta en el programa electoral y que lo han cumplido. Respecto a esto también dijo que se van cumpliendo los objetivos que prometieron en campaña electoral.